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Wichtige Informationen!  
 

Buquet-Gelenkleuchte EB 27 & EB 28 
 

Beim Entnehmen der Leuchte aus der Verpackung, 
achten Sie bitte auf die richtige Handhaltung: 

 

      
 

 Richtig !  Falsch ! 
 nur am Standrohr tragen! nicht den Leuchtenarm umfassen! 

 

 

Technische Daten: 
Netzspannung: 230 V / 50 Hz Leuchtmittelfassung: GU5.3 Schutzklasse: I 
elektronischer Transformator:    230 V / 12 V AC 
Maximale Leistung (Betriebsgerät):  LED 12 W 
Mitgeliefertes Leuchtmittel:  LED Lampe Spot; 12 V; 5,5 W 
 
 

Sicherheitshinweise: 
 Decken Sie diese Leuchte nicht mit einem Tuch ab! Brandgefahr! 

 Bei allen Arbeiten an der Leuchte und beim Leuchtmittelwechsel ziehen Sie bitte den 
Netzstecker. 

 Reparaturarbeiten dürfen nur durch einen Elektroinstallateur durchgeführt werden, weil durch 
elektrischen Strom schwere Verletzungen entstehen können! 

 Beim Betrieb der Leuchte können einzelne Leuchtenteile sehr heiß werden! Um 
Verbrennungen zu vermeiden ist jeder Hautkontakt mit diesen Teilen zu vermeiden! 

 
 

Die Pflege der Leuchte: 
EB27/28 Silber / Nickel: Die versilberten bzw. vernickelten Messingteile bilden im Laufe der Zeit 

eine gelblich silbrige Patina, die teilweise erwünscht ist. Soll aus optischen Gründen die 
Oberfläche immer glänzend bleiben, verwenden Sie für die Silber-Leuchte bitte die 
beiliegenden Putzhandschuhe oder eine Silber-Politur und für die Nickel-Leuchte eine 
Chrom-Politur. Tragen Sie die Polituren bitte nur mit Watte oder einem sehr weichen 
Tuch auf und vermeiden Sie dabei kreisförmige Bewegungen, weil Silber und Nickel 
Oberflächen sehr weich sind und leicht zerkratzen. 

EB27/28 Chrom: Verchromte Oberflächen sind wesentlich härter, wirken aber auch kälter im Ton. 
Verwenden Sie bitte eine Chrom-Politur. 
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Important Information! 
 

Flexible-arm lamp EB 27 & EB 28 
 

After opening the box,  
please handle the lamp as shown on the pictures: 

 

      
 

 Right! Wrong! 
 

 
Technical details: 
Power supply: 110-240 V / 50-60 Hz  Bulb socket: GU5.3 Protection class: I 
EU: Transformer:  230-240 V / 12 V AC 
USA: Transformer:  120 V / 12 V AC 
Maximum wattage (controller): LED 12 W 

Supplied bulb: LED bulb spot; 12 V; 5,5 W 

 
 

Safety instructions: 
 Never cover the luminaire with a cloth – fire hazard! 

 Always ensure that the plug is removed from the socket before working on the luminaire or 
changing the bulb. 

 Have repair work performed only by an authorized electrician, because electrical power can 
cause severe injuries! 

 Some of the lamp components may get very hot in operation! Avoid skin contact with these 
components to prevent burns. 

 
 

Care of lamp: 
EB27/28 silver / nickel: In the course of time a silver-colored patina forms on the nickel plated 

brass parts, which is frequently desired. If you want him surface to retain a glossy nickel-
plated finish for reasons of appearance, use for the silver lamp the enclosed silver gloves or 
a silver polish and for the nickel one a chrome polish. Apply the polish only with a cotton 
wool and beware circularly movements, because silver and nickel are pettishly surfaces, 
they are easy to scratch. 

EB27/28 Chrome: Chromed surfaces are harder and much impassibly. You can use a chrome 
polish. 


